

118096 - La lecture d'une invocation écrite sur un papier pendant la prière

question

Ne mémorisant que très peu d'invocations, m'est il permis d'en écrire sur un papier et de les lire pendant mes prières et en dehors d'elle?

la réponse favorite

Rien ne s'oppose à la lecture d'invocations écrites sur un papier, si on ne les sait pas par cœur et si on les lit aux heures indiquées comme pendant la nuit, notamment ses ultimes moments et en d'autres heures. Cependant , il vaut mieux les apprendre par cœur et les réciter avec concentration et révérence.

S'agissant de la prière, la lecture qui y est faite doit être de préférence de mémoire. Les éléments récités doivent être brefs. Il n' y a aucun inconvénient à les lire à partir d'un papier au cours des ultimes moments de la prière et entre les deux prosternations. Toutefois, la mémorisation des invocations demeurent plus à même de faciliter l'attitude révérencieuse."